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Erfurt, Plenarsaal

10691,

10692,
10692,

10693,

Wahl des Thüringer Landesbe- 
auftragten für den Datenschutz 
Wahlvorschlag der Fraktionen 
der SPD und der CDU 
- Drucksache 7/9467 - 

Der vorgeschlagene Tino Melzer erreicht in geheimer Wahl bei 
78 abgegebenen gültigen Stimmen mit 49 Jastimmen, 25 Neinstim-
men und 4 Enthaltungen die gemäß § 3 Abs. 1 Satz 1 des Thüringer
Datenschutzgesetzes erforderliche Mehrheit von mehr als der Hälfte
der gesetzlichen Anzahl der Mitglieder des Landtags. 

Gottweiss, CDU 
Maurer, DIE LINKE 

Gesetz über die Gewährleis- 
tung von Wohnraum in Thü- 
ringen (Thüringer Wohnungs- 
gewährleistungsgesetz –  
ThürWoGeG) 
Gesetzentwurf der Fraktionen 
DIE LINKE, der SPD und BÜND- 
NIS 90/DIE GRÜNEN 
- Drucksache 7/9214 - 
ERSTE BERATUNG 

Der Gesetzentwurf wird an den Ausschuss für Infrastruktur, Landwirt- 
schaft und Forsten überwiesen. 

Maurer, DIE LINKE 10693,


